

París, 28 de julio de 1969

Sr. Don Claudio Sánchez-Albornoz  
Buenos Aires

Mi querido Presidente y amigo:

Estoy esperando desde hace muchos días para escribirle a poderle mandar al mismo tiempo la liquidación de junio y del trimestre, pero como para esto nos falta aún la cuenta de la administración de la casa y me dicen que no estará hasta más adelante, me decido a no esperar más para enviarle unas líneas, y más adelante la enviaré la liquidación, sobre la que puedo anticiparle que no habrá novedad desagradable y que a pesar de los gastos extraordinarios de la impresión y difusión del discurso a Vd. y de los de todo fin de trimestre seguimos por debajo de lo presupuestado y aumentando, aunque parcamente, las reservas.

¿Qué hay de los del Colegio Madrid? Veo que la cantidad sigue en la Embajada. Otra cuestión que quiero recordarle es la firma del Decreto de dimisión de Maldonado, que le ruego no olvide devolverme.

Por último, ¿cómo no hacer un comentario siquiera sea breve de los recientes acontecimientos políticos en España? En mi carta anterior se me ocurrió hacer por una vez un pronóstico, que parecía un mal augurio y lo era efectivamente, en el sentido de que todo seguiría igual para cuando usted haya de venir en enero próximo. Me equivoqué y ha pasado algo peor. La monarquía totalitaria será la que sucederá al franquismo, sin solución de continuidad. Si don Juan se allana y sus partidarios se adhieren a su hijo, no habrá ya opción para un hombre liberal y democrata entre monarquía y república, los campos habrán quedado bien deslindados, todo hombre sinceramente liberal tendrá que hacerse republicano. Este puede ser el beneficio que recojamos. Pero antes de lograr el fruto pasarán muchos años y creo que nosotros no gozaremos de él. No conozco todavía la declaración que me figuro han hecho ustedes.

Me marcho mañana a Andorra, donde estaré hasta mediados de agosto. Dejaré todo en orden para no tener que delegar en nadie.

Deseo que se conserve usted bien. Le escribiré de nuevo en seguida que regrese a París. Reciba un fuerte abrazo de su buen amigo,